
 

 ４月２１日にいただいたご意見  

内 容 
送げいバスを泉ヶ丘に通して下さい。 

 

お返事 

この度は送迎バスについてのご意見をいただき、有難うございます。 

泉ヶ丘から通院されているとのこと、ご遠方のところ誠にありがとうございます。現在、

当院では最寄りの深井駅からの送迎バスを運行しておりますが、泉ヶ丘への増便につい

ては、コストや人材に関する事情で現時点では難しい状況にございます。ご不便をおか

けし、大変申し訳ございません。 

今後も患者さんのご意見を参考にしながら、より良いサービスの提供に努めてまいりま

すので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。 

今後も何かお気付きなところがございましたら、何なりとご遠慮なくお申し出ください。 

 

 


